



「みんなで応援しています」とミニスポーツ教室の子どもたちから激励メッセージ



がんばってね！

伊藤三姉妹 激励会を開催

7月25日（土）、町民会館わたり木ホール虹において、来年のバンクーバーオリンピック・フリースタイルスキー・モーグル競技に出場が内定している伊藤みき選手をはじめ、オリンピック出場の残り出場枠をあづけたつき選手に勝ち取つていただきたいと、「伊藤三姉妹激励会」が開催されました。会場には、伊藤三姉妹を応援しようと駆けつけた200人の方が熱いエールを送られました。

激励のメッセージを受けて、三人から決意が述べられました。「皆さん温かい声援は、励みになります。これからもがんばります」とあざけ選手。「小さな一歩一歩を積み重ねて、メダルという形で恩返しができたらと思います。日野町民としてオリンピックにでられるのが嬉しいです」とみき選手。「もっとトレーニングを積んでがんばります」とさつき選手。

「近江日野から世界にはばたく」と題し、門坂芳子さん（マスター）ズ水泳50m自由形世界記録保持者）、南敏文さん（日野高レスリング部監督・モスクワオリンピック代表選手）との対談も行われ、三姉妹に温かいメッセージが送られました。

*お互いに質問する時間が設けられ、笑顔がこぼれるひとときも



▲激励会後、行灯に三姉妹がサインをされました



対談

近江日野商人館 企画展が開催されました



▲写真と説明が宿ごとに分かりやすく展示されていました



◆発見されたワイン

日野商人の歴史が新たにつながる！

—日本最古級のワインも発見

この企画は、日野商人の子孫の方々がみつかつ展②『中仙道に残る日野商人の足跡展』が開催されました。諏訪宿までの16か所を訪問し、さまざまな日野商人の足跡を調査・発見されました。それら日野商人の新発見を宿ごとに展示し、紹介されました（詳しくは、21ページ「温故知新」）。また、「牛久葡萄酒」と書かれたワインが商人館の蔵から発見され、日本最古級のワインとして展示されました。期間終了後も写真展示されますので、ぜひご覧ください。

◆問い合わせ先 近江日野商人館
☎ 0240-00007 有線 ⑤10119

7月21日（火）から8月30日（日）まで、近江日野商人館では「こんなことがみつかつ展②『中仙道に残る日野商人の足跡展』」が開催されました。